

¿Cómo es la Oración?

Descripción

[SRD040611](#)

Lucas 18:9-17

Bienvenido a Reflejando a Dios.

Dos hombres fueron a la iglesia para orar. Lo que ellos vieron hizo una diferencia en sus oraciones y sus vidas.

El primero hizo una mirada de altivez hacia todos. Queriendo ser más grande delante de Dios, el menospreció a los demás. Hasta nombró a algunos de ellos. El invita a Dios que mire su historial, recitando todas sus buenas obras.

Otro hombre estaba prestando atención bajo las sombras. El ni siquiera levantaba la mirada. Su mirada no estaba en el cielo o en la gente que estaba cerca de él. El estaba mirando su propio corazón. El vio su pecado e invitó a la misericordia de Dios que viniera a su vida.

Durante la oración necesitamos prestar atención a lo que somos. En la oración y en la vida debemos de mirar a los demás y a nosotros mismos de la misma manera que Cristo nos mira.

Viva una vida santa! visite reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/04/06